## ¡Pádel en el Tec! Inauguran cancha en campus Laguna



Un nuevo lugar para el bienestar físico se suma a las **instalaciones deportivas que ofrece el** <u>Tec campus Laguna,</u> una **cancha de pádel** que fomentará este deporte, además de ser una nueva opción para estudiantes de preparatoria y profesional de la institución.

La ceremonia de inauguración se realizó el pasado **13 de septiembre** con un partido inicial con exponentes de esta disciplina, quienes brindaron una muestra de su trabajo en la cancha.

"Estamos muy contentos de inaugurar nuestra cancha de pádel en el campus Laguna, somos el tercer campus a nivel nacional que cuenta con estas instalaciones. Sabemos que el pádel en La Laguna es fuertísimo".

Así lo comentó el director del campus Laguna, Eduardo Javier Arrambide Leal, quien estuvo acompañado en la inauguración de la directora de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE), María Teresa Huerta Espino y la coordinadora de Atlético y Deportivo, Graciela Alday Cuellar.

"Estamos bien emocionados y contentos de ser el tercer campus a nivel nacional en tener una cancha de pádel, y esperemos pronto tener más y que tanto alumnos como profesores y colaboradores se sumen a aprender", agregó.

¡Pádel en el Tec! Inauguran cancha en campus Laguna width="1920" loading="lazy">

Deporte, parte de la formación integral del Tec

Durante la ceremonia de inauguración, **Eduardo Arrambide** compartió la importancia de impulsar la formación integral en los **estudiantes de Preparatoria y Profesional**, un diferenciador del Tec desde hace décadas.

"Una formación integral, además de lo académico, es todo lo que hay alrededor y es esa la riqueza que ofrece el Tec, tanto en la parte deportiva, cultural, de liderazgo, grupos estudiantiles y emprendimiento", expresó.

Y es que esta cancha se suma a las diversas instalaciones que hay en el campus que integran deportes como **natación**, **béisbol**, **soccer**, **americano**, **tocho bandera**, **atletismo y tenis**.

"La cancha va a estar disponible para los alumnos, en octubre arrancaremos con los Intercampus a nivel regional que es la selección de alumnos de Preparatoria y Profesional y van a ir a Monterrey para competir. Nuestro sueño es llevar a nuestro equipo de representantes", agregó.

¡Pádel en el Tec! Inauguran cancha en campus Laguna width="1920" loading="lazy">

Inauguración con duelo de laguneros ganadores

En la Comarca Lagunera el pádel hizo su primera aparición en 2004 con una cancha del señor Félix Sesma González, pero fue hasta octubre del 2016 que la disciplina despuntó entre los habitantes de la región, incluso La Laguna ya ha sido sede de **eventos de talla internacional**, además de tener jugadores de alto nivel competitivo.

Para dar arranque de las actividades en la cancha la inauguración contó con un juego muestra en el que participaron cuatro padelistas de la región que compiten en primera fuerza.

Jorge Jimenez Ortíz, seleccionado para juegos panamericanos en Brasil y actual campeón de los torneos (16 y menores); Carlos Barroso Delgado, quien se encuentra en el ranking dos en parejas categoría Sub-16 (FEMEPA) y seleccionado para representar a México en Brasil.

¡Pádel en el Tec! Inauguran cancha en campus Laguna width="1920" loading="lazy">

Así como **Luis Alberto Rodríguez Gutierrez**, campéon categoría OPEN 35 y +, campéon estatal, Saltillo 35+ y **Rodrigo Garza Gallardo**, campeón estatal open con Luis Rodríguez 2021 y 2022 y actualmente segundo lugar nacional en categoría 35 y más.

La cancha de Pádel en el Tec es en modelo "Total View" con cristales templados con medidas de 10 metros de ancho por 20 de largo con pasto sintético en color azul.

## **SEGURAMENTE QUERRÁS LEER:**